

10.05.2021

Der Raum für Ihre Fragen – rund um das Thema Stadtstraße

Noch bis Dienstag, 18. Mai, können interessierte Bürger*innen im Digitale Bürgerforum der Stadtverwaltung Ludwigshafen am Rhein ihre Fragen rund um die neue verschwenkte Stadtstraße stellen. Auf www.ludwigshafen-diskutiert.de stehen dazu gleich mehrere Themen-Komplexe zur Auswahl: Bauabläufe, Wirtschaftlichkeit, Mobilität und Umwelt. Expert*innen aus den Bereichen Tiefbau, Verkehrs- und Stadtplanung werden sich den Beiträgen im digitalen Bürgerforum annehmen und diese zunächst schriftlich beantworten. Die wichtigsten Fragen werden zudem in der Abschlussveranstaltung am Dienstag, 18. Mai, von 18 bis 19.30 Uhr noch einmal aufgegriffen: Dann laden Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck, Baudezernent Alexander Thewalt und Kämmerer Andreas Schwarz gemeinsam mit den Fachplaner*innen zur Online-Sprechstunde ein. Die Teilnahme im Bürgerforum ist unter Anmeldung aber auch anonym möglich. Wer sich anonym an Online-Dialogen beteiligt, sollte diese Möglichkeit verantwortungsvoll nutzen. Mehrfache Registrierungen einer einzelnen Person sind jedoch nicht zulässig.